

Respetados colegas:

Siguiendo los objetivos propuestos por la Junta Directiva, presentamos la revista correspondiente a la primera edición del año 2011. De acuerdo con los nuevos lineamientos de Colciencias y siendo conscientes de lo que la Revista de la Asociación Colombiana de Medicina Física y Rehabilitación (ACMFR) representa frente a la comunidad nacional e internacional, hemos querido cambiar el formato y su diagramación para que sea más acorde con lo esperado en los procesos de edición e indexación en una revista de talla internacional, como la que merecemos tener. La Junta Directiva anterior y en particular la doctora Mónica Rincón ha dejado un valioso legado que la actual Junta reconoce y quiere continuar.

Hemos creado una cuenta independiente para la Revista ACMFR: revista@acmfr.org, debido a que los índices científicos y las bases de datos y entes acreditadores filtran y desechan correos provenientes de cuentas de uso general. También vamos a implementar un software que facilitará el manejo exhaustivo de las tareas que involucran la edición la Revista y mejorará la comunicación con la comunidad científica; este aplicativo, el OJS (Open Journal System), quedará montado en la página web para el envío de artículos y múltiples rondas de revisión por pares e indexación de tal forma que estaremos al nivel de revistas indexadas de talla internacional, además de cumplir con la normatividad exigida por Colciencias.

Queremos que la Revista de la ACMFR esté más visible en bases de datos como LILACS (que es el más importante y abarcador índice de la literatura científica y técnica en Salud de América Latina y del Caribe); LATINDEX (Sistema regional de información en línea para revistas científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal); IMBIOMED (Índice Mexicano de Revistas Biomédicas) entre otros. Hemos hecho canje con asociaciones científicas internacionales para mejorar aún más esa visibilidad.

Por otra parte se convocaron árbitros nacionales e internacionales de renombre, en el ámbito de la investigación en Medicina Física y Rehabilitación, los cuales aceptaron gustosos darnos su apoyo como miembros del comité consultivo.

En este número y por solicitud de la Sociedad Internacional de Medicina Física y Rehabilitación ISPRM se tradujo el documento: “**Strengthening Physical and Rehabilitation Medicine (PRM) Worldwide**”, manuscrito que se publica como editorial y que seguramente servirá de base para fijar lineamientos y propuestas en medicina física y rehabilitación en los próximos años.

Por último, queremos agradecer a todas las personas que aceptaron ser árbitros de los artículos presentados, a los investigadores por publicar en nuestra revista, a todos los colegas miembros y no miembros de la Asociación Colombiana de Medicina Física y Rehabilitación que animados aportan sus artículos. En este momento la revista está clasificada en categoría C en Colciencias y esperamos con todo lo que estamos trabajando, apuntar a una clasificación en categoría B y porque no, en categoría A si la comunidad de Medicina Física y Rehabilitación nacional e internacional nos apoya con el envío de sus manuscritos, que son el sustento y garantía de permanencia de este esfuerzo colectivo.

Gracias

Doris Valencia Valencia
Presidenta
Asociación Colombiana
de Medicina Física y Rehabilitación